



MICHAËL
KORSAK
E'S
INTERNATIONAL REAL ESTATE

9 Pièces

300 m²

Réf. MZIMD052

3 980 000 €

St-Raphaël

Maison à vendre (83700)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dominant la baie de Saint-Raphaël, villa rénovée nichée au coeur d'une oasis de verdure où bien être et calme sont omniprésents, à seulement 5 minutes à pied du centre ville et 10 minutes à pied des plages. 300 m2 environ répartis sur 3 niveaux comportant 4 suites et un bureau. En rez-de-jardin, une grande pièce de 70 m2 environ vient compléter ce volume, ainsi qu'un garage avec cave à vins. Abri pour deux voitures. finitions remarquables.

Overlooking the bay of Saint-Raphaël, renovated villa nestled in the heart of a green oasis where well-being and calm are omnipresent, only 5 minutes walk from the city center and 10 minutes walk from the beaches. Approximately 300 sqm spread over 3 levels with 4 suites and an office. On the ground floor, a large room of about 70 sqm completes this volume, as well as a garage with a wine cellar. Car port for two cars. Remarkable finishes.

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIE'S INTERNATIONAL REAL ESTATE ES

278 Avenue Henry Clews - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

